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大家好，关于股市 年化收益
研究很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编就来为大家分享关于股市
年化收益 研究论文的知识点，相信应该可以解决大家的一些困惑和问题，如果碰巧
可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮助！
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股票交易，有什么办法能取得稳定年化10%的收益？

炒股分牛市和熊市。

在熊市买入，到牛市主升浪结束卖出，一般可以赚100%-1000%，看你运气和心
态。

但是你的股票必须在牛市止盈，否则会变成过山车。

在熊市，你如果还是在操作，很有可能会亏损一些。

牛半年至一年，熊一般会有三年至五年，牛市越疯狂，熊市时间会越长。同样的，
如果熊市跌的越惨，牛市越疯狂。

如果你能在牛市止盈后，3年内不关心股市，这样会比较安全，你的收益不可能会
损失多少。

三年后，大多数股票都跌的很惨的时候，可以开始做股票定投，准备有2-3年的定
投时间，可以每月买，或者每周买，或者每二周买一次，根据你的资金分配情况安
排每次投入的金额。

关于选股：建议找一只毛利率高的股票，业绩稳定，最好每年有增长，最好业务简
单，流通盘不要过大，等待到牛市大赚一笔。

这么算下来，你每年的收益应该不止10%！

。。。。。。。
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如果您觉得我的观点有用，欢迎加关注并点赞哦！谢谢大家的支持！

股市巴菲特年化收益只有20%，为什么散户股民动不动就想翻倍？

投资教育不到位，风险认识不到位，投资过晚，投机风气浓郁，是什么原因造成的
？散户是有原因，我认为更重要的是对投资的不重视，没有完善的得投资教育体系
。

巴菲特的第一笔投资是在小学也就是11岁。如今81岁，投资了70年。

而我过接触投资比较早的也在大学之后也就是22-30岁，晚一些的50岁也没有投资
理念。取一个平均数35岁，晚不晚？

看起来也没什么大不了的嘛不就是20多年。但是就算用20%复利计算，差距接近8
0倍。

同样10万，35岁，巴菲特的收益率计算他将近800万资金，而我们大部分人还是1
0万。

很多人要说了11岁谁有10万啊，当然这只是举例，但是倍数始终是那样大的差距
。

计算差距的目的，是要让大家看到，这样的差距其实不是一代人的差距，而是几代
甚至很多代的差距，而这种差距还不做弥补，只会被越拉越大。

而散户其实也是看到了差距，心态难免过于急切，而急切的结果就是追求高额的回
报。

这并不是我给散户找借口，试想40岁左右再开始学习投资，还能投资多少年？不
急切才是不正常的。

引导不正面，所有的财经媒体，所有的报道，无不围绕大牛股，暴涨，翻倍，连续
涨停等字眼来做文章。试问多少散户参与其中大幅获利？绝大部分散户底部被洗出
去，正是因为这些报道又高位接盘，损失惨重。

券商为了收取佣金，这样宣传可以理解。主力为了有人接盘宣传无可厚非。而你们
这些财经媒体人这样做摸着自己的良心，就不痛呢？

多少散户在一次次宣传中投入股市？多少人在高位站岗？甚至多少人付出血的代价
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，真的应该深入思考。

而这些一无所有的小绵羊闯入羊群，后果可想而知。

大宝经常说这是一个专业度极强的市场，就算普通散户不要求很专业，但是最基本
的风险意识得有，最基本的自保能力要有。

本来开始投资的年龄就大，在花自己半辈子的积蓄，十年左右的时间来交学费，到
不亏，再到盈利。这样的过程之后，又还剩下多少时间来获利？来积累？

而你35岁之前已经落后了近80倍，再花10年来学习，这个差距就来到了将近500
倍？你还怎样去做追高？别人1万变成500万，就算你10万，多少年能做到500万？
难不难？难于上青天。

缺乏投资教育，大宝常说，投资教育要趁早，就是这个原因。

越早越有优势，你只要够早，那么1万最后比别人10万乃至100万享受的投资回报
更大，更惊人。

很多人40岁，50岁甚至60岁开始学习投资，晚不晚？不晚，你能学习就能带动孩
子，孙子学习。

现在我们投资学习落后的不止一代人，那么就应该从现在开始学习，一代一代的积
累，而不是我不学习，儿子，孙子也不学习，一代人积累30年，3代人积累90年。
10万20%复利就是1.3万亿。而你10万花了就没有了。就是这样简单。就算达不到2
0%，达到10%，也是5.3亿。

也许几十年后几个亿不算有钱，但你的后代也肯定不是穷人。

为什么非得急切的去追求短期翻倍，几倍的虚无缥缈。你追求翻倍，那么承受的风
险也是下跌一半以上。一旦亏损一半，就要花更多的时间去回本，其实算下来根本
比不上10%的低风险来的实际。

多少散户为了高回报追涨杀跌，损失大半本金，多少散户为了抓一个10%损失20
%甚至更多。

而那些每年旱涝保收，吃吃高红利，打打新股，牛市大幅收割的人的，轻松惬意。

曾经有一个头条的朋友对大宝说，一个人无法赚到自己认知以为的钱，那么你对股
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市到底认知有多少？是否还是停留在价格买卖？只有上涨才能赚钱？如果还是这样
，长久下来你成功的概率不会超过万分之一。能赚钱也能亏更多的钱。

大宝做理财问答的初衷就是给很多人带去一个较完善的理财逻辑，理财方法。不管
是长线，中线，短线，都能赚钱，也能亏大钱。不管股票还是其他的投资，一定要
以投资为目的，一旦涉及到投机基本，绝大部分人都是亏。

大宝在此呼吁：

1，大领导们请给予散户们更多的投资引导，也给真正投资的人很多的赚钱效应。
政策还得你们来出。不晚伤了投资者的心。

2，券商不能光考虑佣金，投资者教育，投资者的资产配置，投资者的风险意识，
不要为了钱引导短线投资，短线的确赚钱快，亏钱也快。希望券商心里还是要有点
数。

3，公募基金，你们这样出不来一直往上拉，出不来了，虚假的净值，就不怕其他
基金跑的快，出现回购潮？哪次不是这样崩盘？心里有没有数？

4，散户朋友们，多学习，多总结，只有自己靠得住，投资还得靠自己，抛弃投机
，少量投机都是可以的，自己要对自己的钱负责。

5，一代的投资经验，传给下一代，一代会比一代强，我相信几代人之后，还有人
看到大宝现在的问答，告诉大宝，你的问答呼吁全部都实现了，现在小学就有了理
财的课程。这样大宝得多开心。相当于王师北定中原日，家祭无忘告乃翁。

每天问答不见不散有股票，基金，存款，资产配置问题的下面留言，股票看支撑，
压力，趋势，基本面，技术面，长线，中线，短线是否安全等问题，我会一一回答
。我没看到的麻烦多问一次。

看完记得点赞，转发，分享，收藏让我记住你，嘿嘿。

股票年收益是怎么算的

股票年收益率这么样计算：年化收益=本金×年化收益率。年收益率，就是一笔投
资一年实际收益的比率。而年化收益率，是投资（货币基金常用）在一段时间内（
比如7天）的收益，假定一年都是这个水平，折算的年收益率。因为年化收益率是
变动的，所以年收益率不一定和年化收益率相同。
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股票年化率一般是多少

股票年化率一般是你的能力决定的。

你不能这样说股票年化率一般是多少，因为股市行情有涨有跌，即便是大盘涨的再
好，你的股票不一定要涨，股市风险要比存银行大的多，如果你股票挣钱了年化率
是正数，赔钱了年化率就是负数，你技术过关了再说年化率吧。

关于股市 年化收益 研究和股市 年化收益
研究论文的介绍到此就结束了，不知道你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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